

A Vélo tous les jours

## La municipalité de Séné fête sa première place du baromètre vélo en Bretagne

Publié le 13 février 2022 à 16h28



Le palmarès du baromètre des villes cyclables en France met la ville de Séné troisième de sa catégorie « villes de banlieues » pour toute la France et première de Bretagne toutes

catégories Ganton Matthias Hocquart, élus, sont allés à Tours à vélo. Sylvie Sculo, Matthias Hocquart, élu.

Les efforts entrepris par la municipalité depuis des années sont couronnés de succès, ce sont les utilisateurs qui le disent. 8 111 communes ont participé via les commentaires des habitants dans la plus grande enquête citoyenne sur le vélo dans le monde. 277 384

contributions ont abouti à la distinction de Séné. Sylvie Sculo, maire, est très fière du résultat.